

Y eso de América Latina hay que aclararlo para darle importancia y atraer la atención de nuestros obreros.

Dime que debo hacer yo. No me canso de escribir a todas partes, a Joy Lovestone<sup>53</sup> del Workers Party le he escrito una larga carta quejándome de la exclusión en el último programa presidencial de la cuestión del imperialismo. Le he enviado también un proyecto de manifiesto que me pidió. Puedes tratar de que los comunistas de N.Y. hagan algo. Es fácil y hay tiempo. Compañero Stirner ayúdame, no te olvides América Latina y trata de que esa gente comprenda que hay que hacer.

### La situación política en el Perú

La tensión política en el Perú, república de la América Latina del Sud, es cada vez mas grave. El presidente Leguía, agente del imperialismo capitalista yanqui, que asumió el poder por un golpe de estado en 1919 y que acaba de fingir una reelección para quedarse en el poder es un verdadero tirano. Apoyado por Wall Street el presidente Leguía ha disuelto todos los partidos de oposición, ha desterrado a sus jefes y mantiene una situación de violencia contra los estudiantes que forman la vanguardia revolucionaria y contra los obreros y campesinos indígenas.

En la actualidad hay mas de dos mil desterrados peruanos en diversos países de América y Europa. Entre ellos se encuentran numerosos obreros. Durante los últimos cinco años del gobierno de Leguía se han realizado verdaderas masacres de obreros y de indígenas. La Imprenta Proletaria, que imprimía los periódicos obreros, ha sido destrozada por los agentes de policía. Los choques de los obreros con el ejército son constantes. Y el jefe de ese ejército es un general del ejército francés...

Los estudiantes realizan junto con los obreros una activa campaña social. Ellos son perseguidos implacablemente. Varios estudiantes y obreros han muerto en choques con al policía. La prisión llamada de "San Lorenza" aloja, sin proceso a innumerables detenidos. Últimamente los diarios de Chile y Argentina anunciaban que ciento cuarenta detenidos en S. Lorenza se habían declarado en la huelga del hambre como protesta por haberse descubierto que en los alimentos de ciertos prisioneros se mezclaban cultivos microbianos infecciosos.

Mientras tanto, todas las fuentes de riqueza del Perú han sido entregadas al imperialismo americano. La educación pública, está vigilada por america-

---

<sup>53</sup> Joy Lovestone, nombre verdadero Yacob Liebstein (1898–1990), dirigente socialista y comunista americano, miembro de la CEIC en 1928–1929, expulsado del PC en 1929.